



令和元年7月10日
千葉県税理士会
千葉西支部
支部長 森 英樹
〒275-0016 習志野市津田沼4-11-14
習志野商工会議所会館2階
電話 047-455-8200
FAX 047-452-1200

「品 格」

(題字及びテーマは支部長)

正会員 244 名 (うち税理士法人 15) 準会員 1 名 計 245 名

第 42 回 定 期 総 会



森 英樹 新支部長挨拶



賛成！ 議案承認可決！

第42回 定期総会

千葉西支部第42回定期総会は、本間英夫千葉西税務署長、和田榮一千葉県税理士会副会長をはじめ多数のご来賓をお迎えして、令和元年6月12日(水)、千葉市美浜区のホテル ザ・マンハッタンにおいて開催されました。

総会は、支部会員228名中本人出席75名、委任状73名、合計148名の出席があり、支部規約第22条1項の規定により適法に成立しました。

桑原総務部副部長の司会により、徳山副支部長が開会を宣言し、物故会員への黙祷を捧げました。

次いで森支部長が挨拶を行い、ご多忙中にもかかわらずご出席をいただいたご来賓及び出席会員へのお礼とともに、まず税理士登録から支部長就任に至るまでの思いと、支部長責務についての表明を述べ、基本方針に定めた「品格」の文言についての思いを語り、税理士会の社会貢献について言及し、最後に融和と団結をもって会務運営を行うことを宣言しました。

総会議案の審議に入るにあたり、阿部尚武会員が議長に選出されました。各事業報告等は矢代総務部長より、各会計報告等は奥経理部長より提案説明が行われ、三澤監事により会計報告が行われました。また、個人情報保護法の改定に伴う支部規約の改定の報告が矢代総務部長より行われました。

その後質疑が行われ、阿部議長の速やかな議事運営により各議案とも賛成多数により、承認可決され議事は終了しました。

総会後段においては、米寿会員3名、喜寿会員4名、そして古稀会員6名の長寿のお祝いが行われ、さらに叙勲表彰において瑞宝双光章を受賞された山田晴夫会員の表彰が行われました。

その後ご来賓を代表して、千葉西税務署長の本間英夫様、千葉西法人会会長の渡邊敏美様、和田榮一千葉県税理士会副会長よりご挨拶をいただきました。

本年度の定期総会は、芥川副支部長の閉会の言葉により無事終了いたしました。



政治アナリスト 伊藤惇夫 氏



和田 榮一 千葉県税理士会副会長



受賞者の皆様 おめでとうございます

●● 定期総会記念講演 ●●

演 題 『日本政治の行方と参議院選挙の展望』

講 師 政治アナリスト 伊藤 惇夫 氏

第 42 回定期総会に先立ちまして、政治アナリストの伊藤惇夫氏をお迎えして、記念講演を開催いたしました。

伊藤惇夫氏は、約 20 年間の自民党本部勤務を経て新進党に移り、その後、太陽党・民政党・民主党の事務局長に就任、2001 年に退任されました。自民党本部での勤務が長く、各政党での事務局長経験もあることから、政治の世界を知り尽くした人物としてテレビや執筆、講演などでご活躍をされております。

今夏に予定されている参議院選挙は、どのような結果が予想されるのか、現在の自民 1 強政治は、今後の日本の政治にどのような影響を与えるのか

についてご講演いただきました。現在の自民 1 強政治は、驕りがうまれチェック機能が働かなくなる。一人一人が政治に関心を持ち、政権活動をチェックすることが大事である、との内容について具体例を交えながら分かり易くお話いただきました。伊藤氏にご講演いただいた内容は、現在の日本の政治情勢を理解するにあたり、とても役立つものであり、大変興味深い内容でした。

今回の伊藤氏の講演が、会員各位の方々に今後の日本の政治の方向性を理解するための一助になれば幸いです。最後になりましたが、業務多忙の折、お越しいただきました伊藤氏に、この場を借りて厚くお礼を申し上げます。

鵜田 祐一

表彰受賞者のことば

叙勲受賞者雑感

瑞宝双光章

この度、税務行政事務功労で「高齢者叙勲、瑞宝双光章」の栄に浴し、身に余る光栄と感激しております。

経歴は、終戦後の昭和 23 年に信州中野署に就職し、同 26 年に東京の京橋署に転勤「その時代の銀座は、進駐軍は勿論・戦災孤児の靴磨き・そして都電などなど、今でも脳裏に残っています」

以降東京局管内を転々、最後は武蔵野署で、平成 2 年に退職、通算 41 年間の勤めでした。

この間は、戦後の混乱期、敢えて言えば戦国時代かな。世の中は人間らしい欲望を向き出しに、お互いがむしゃらに生き、人情味あふれた暖かみのある世の中でした。今思うと良き時代に生きた

山 田 晴 夫

ものだと満足しています。

ところで、信州中野市は「高野辰之・中山晋平」両先生の生誕地です。そこが私の故郷です。

唱歌「故郷」の歌詞そのままの情景、そして心情「功成り“志”を遂げて」と、帰郷報告、唯々その想いに浸っていました。

この歳で悟る？「肉体の衰えは、気持ちで奮い立たせられるものだ」と、また「人間、病は気から」と申します。火事場の馬鹿力ではないが、多少痛くても忘れてしまうような、夢中になれる趣味を見つけ没頭することが長生きの秘訣かなと。

これからも元気な限り皆様と共に頑張りますのでよろしく申し上げます。

表彰受賞者のことば

米寿を迎えられた幸運

野見山 雅 雄

私が米寿を迎えることが出来たのには、三つの幸運があったと感謝している。

一つ目は、生まれた年に恵まれていたこと。私が15歳の旧制中学3年生の時に太平洋戦争の敗戦を迎えた。当時4～5年前に生まれていた先輩の中には、徴兵年齢(20歳)前であっても甲種飛行予科練習生等に志願させられて兵役につき、戦死した先輩達もいた。先輩達と同年代に生まれていなかったことも幸運であったと思っている。

二つ目は、私が田舎の農家育ちであったこと。当時は農作業や家畜の世話の手助けに追われ、友達と遊ぶ時間等も少なかったが、空襲等の戦災や戦前戦後の食糧難にも会わず、極めて健康的に育って来たことも、米寿を迎えられた幸運の一つであると思っている。

三つ目は、医師の諫言に恵まれたこと。私は上京後の暴飲暴食の生活が祟り、38歳の時に胆石症で胆嚢の摘出手術を受けた。手術の担当医から「今後、暴飲暴食をすれば、二日酔いでは済まないよ。三日酔いも一週間酔いもあるよ。今度胆管にも石が詰まったら、命取りになるよ」と諫められた。以後、この諫言を守り、酒量を謹み、二次会等の誘いを殆ど断って、この諫言を守って来たことが、米寿を迎えられた最大の幸運と思っている。勿論、二次会を断る付き合いの悪い私を理解して、今日まで気持ちよく付き合い続けていただいた多くの先輩・同僚・後輩に恵まれたことも幸運であった。

喜 寿 雑 感

作 道 文 江

この度は、喜寿のお祝いをいただきまして誠に有難うございます。この20年間一人事務所ということもあり、マイペースで仕事をやってきました。最近相続税の申告を3件取り扱いました。やっと一人前の税理士になれたと感じました。「経験は知恵の娘である」と。相続税のソフトがありませんので、手書きで念入りに申告書を作成しました。充実感達成感は大いものでした。

脳の老化は否めませんが、悲観的になる必要はありません。工夫次第で記憶力は伸ばせます。記憶というものは、データを整理整頓することだと解りました。きちんと正しく体系的に覚えてアウトプットをすると、好奇心が泉のように湧いてきて、人生の中で一番向学心に燃えている私を見つけました。平均余命は13年あるようです。4,745日の一日一日を大切に、心身共に生涯自立し出来得れば、人のお役に立つのが願いです。

上手く出来た語呂合わせを披露します。体内では作れない必須アミノ酸9種。「イソーロー・トリ・トレ・ヒス・バー・フェニル・メチャ・リジ・ローイ(イソロイシン・トリプトファン・トレオニン・ヒスチジン・バリン・フェニルアラニン・メチオニン・リジン・ロイシン)」です。大幅な変更はしないで、濁点半濁点をつける促音拗音にする等して覚えやすい語呂を作るのがコツです。この方法で百人一首の下の札から上の札が言えるようになりました。若かりし頃、暗記科目は苦手でしたが、記憶するのが楽しくなりました。東京オリンピック頃には、英会話が出来ようになっているのでしょうか。

会員表彰者名簿

- | | | | |
|---------|---------|---------|---------|
| ◇米寿のお祝い | ◇喜寿のお祝い | ◇古稀のお祝い | ◇叙勲のお祝い |
| 佐藤利宏 | 相川誠一 | 岩渕秀夫 | 酒井和雄 |
| 野見山雅雄 | 石原秀彦 | 門野久雄 | 佐々木義仁 |
| 山田晴夫 | 作道文江 | 木幡達雄 | 平澤規雄 |
| | 田村武詔 | | |

部長就任のあいさつ

総務部長 矢代 雅 義

今年度より総務部長を拝命しました。総務部として、会員の皆様の期待に応える事務運営を行っていきたく思っております。前部長の齊藤裕介現副支部長のやってきたことを踏襲しつつ、滞りない会務運営を心掛けていきたく思いますので、併せて会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。

先日の総会が無事に終わり安堵しているところです。この先の就任期間中あまり大きな出来事がないことを祈っております。

芥川副支部長のご指導のもと、森支部長を支えるため、総務部一丸となって努力してまいります。これから2年間どうぞよろしく願いいたします。

研修部長 鴫 田 祐 一

令和元年度より研修部長を拝命いたしました。これから2年間どうぞよろしく願いいたします。

我々税理士の使命である納税者からの信頼に応えるためには、税制改正をはじめとする税務知識の習得が必要不可欠であります。またそれゆえに、年間36時間の研修受講が義務化されております。

支部会員の皆様からぜひ受講したいと思われる研修会を実施していきたいと考えております。また研修会アンケートは、集計して今後の研修開催にあたり参考にさせていただいております。

ぜひとも研修会にご参加下さい。皆様のお役に立つ研修を企画していきたいと思っております。よろしく願いいたします。

経理部長 奥 朋

経理部長に就任いたしました。

経理部自体は5年目になります。都市計画に伴う幕張の旧事務局移転の予算編成から始めまし

た。移転先の見当もつかないまま、きっと現状より高くなると考え家賃等を見積もりました。

部長となり最初に直面したのは会費の入金が途絶えた方達の安否確認でした。急病等で手配できなくなっていたり、入金は確認できなくてもご自身はつつがなく納入した認識でいるのではないか。「間違いない、まだ納入していない」との回答をいただくたびに、むしろ安堵しました。

前年度の決算報告策定及び新年度の予算編成作業と並行でしたので4月はてんでこ舞い。共に会務を引き受けてくださった会員の方々に本当に感謝しています。

楽しくて活発な会務にしていきたいと考えています。2年間どうぞよろしく願いいたします。

厚生部長 大田川 智 子

皆様、日頃より厚生事業の活動にご協力いただきありがとうございます。3期目の厚生部長を務めさせていただきます。体力の衰えを感じながらボール（ゴルフ他）を追いかけておりますが、年齢を全く感じさせないお元気な諸先輩方を見て、まだまだ頑張らなくてはと思う今日この頃です。

お陰様で、ゴルフ・ボウリング・テニス・囲碁将棋・ソフトボールとも皆様にご参加いただき、楽しく活動しております。

また、本年度の支部旅行は初めて日帰り旅行になります。宿泊での参加が難しかった会員の方もいらっしやると思いますので、この機会にぜひご参加下さい。

徳山副支部長と5名のメンバーで活動しますので皆様よろしく願いいたします。

税務支援対策部長 河 西 昌 彦

会員の皆様方におかれましては、日頃より税務支援活動にご協力いただき誠にありがとうございます。

この度、税務支援対策部長に就任させていただきましたことになりました。

これまで2期4年間、税務支援対策部長として活動して参りました。しかし、まだ経験が浅く不

慣れな部分が多いこともあり、前税務支援対策部担当副支部長である嵯崎会員のご助力がなければ、会員の皆様方に多大なご迷惑をおかけしていたことと存じます。改めて、嵯崎前副支部長には厚くお礼申し上げます。

ところで、そもそも税務支援は、強制入会制度と税務支援の義務化によって支えられており、会員各位のご協力なしには成り立たない制度です。その事を念頭に税務支援事業の調整役のつもりで2年間務めさせていただきたいと思っておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

綱紀監察部長 氏家 泰治

「綱紀監察部からのお願い」

綱紀監察部長を務めさせていただくことになりました。2年間よろしくお願いいたします。

4年間、前任の酒井部長の下で綱紀監察部の仕事を勉強させていただきましたが、なかなか難しいものですね。

「綱紀監察部は、事件さえなければ…」とよく言われますが、私が部長を拝命した途端に処分者が出てしまいました。何ということでしょう…。

千葉県税理士会14支部で当支部がワースト1だとか…。

どうしたら綱紀監察部の案件を減らすことができるのか？

今考えられることは、「支部の例会・研修に出席して仲間と情報交換（不明なことの相談などを）することが一つの抑止効果になるのではないか」と思います。

皆さん、支部の例会・研修に積極的に参加しましょう！！

広報部長 桑原 正樹

この度、広報部長に就任いたしました。部長という重役を背負うポストに就くことは、身の引き締まる思いではございますが、その責任に見合う成果を出すことができるよう知恵の限りを尽くす所存でございます。会員の意見を大事にして、柔軟に意見を聞いていければと思っております。些

細なことでも構いませんので、ご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願いいたします。

広報部活動といたしましては、主に広報誌の発行と、租税教室の活動がございます。広報誌については、現在161号となっており、千葉西支部会務活動の歴史を感じております。広報誌の原稿依頼や租税教室講師をお願いすることがあるとは思いますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

制度部長 松井 浩明

この度、制度部長を務めさせていただくこととなりました。制度部員として3年弱と経験浅く至らぬところも多々ございますが、2年間どうぞよろしくお願いいたします。

さて、制度部の主な活動内容は「税法及び税理士法改正の建議」「電子申告の推進」「書面添付制度の利用拡大」の3つです。

なお、電子申告の利用状況は、会員の皆様のご尽力により、千葉西支部は県内最下位を脱出いたしました。未だ下位に属しております。当制度導入の障壁となるような点があれば署側に要望していければと考えております。

また、アンケート等により会員の皆様にご要望をお聞きいたします。ご協力をよろしくお願いいたします。

シンポジウム委員長 隅田 容代

この度のシンポジウム委員会委員長を務めさせていただきます。

制度部員に名前を連ねており、また、本会の調査研究部員を経験していたので、今回白羽の矢が立ったものと理解しております。

一人では原稿も書けませんし、発表などはもってのほかでありますので、皆様のご協力が必要です。貴重なお時間をいただきますのは恐縮ですが、本番だけでも観に来ていただければ幸いです。本番は令和元年11月8日船橋市勤労市民センターにて行われます。

どうぞよろしくお願いいたします。

租税教室の講師を担当して

廣瀬 大典

6月4日、千葉県立津田沼高等学校にて1年生クラスを対象に租税教室の講師を担当させていただきました。高校生対象の租税教室は今回が初参加です。

テーマは「税について考える」です。主要税目の概説からはじまり、税負担の公平性や海外との税制の比較、国家の歳入歳出バランスの解説等が主な内容となっています。

私は、これまで小学校での租税教室を何度か担当させていただきましたが、小学校では税の必要性と重要性を児童に伝えることが主な内容でした。

今回の高校生対象の租税教室との違いは、税金の重要性は大前提であり、その重要な税金が全ての国民に対して正しく恩恵をもたらしているかどうか、また、より正しく機能させるにはどうすればよいかを生徒のみなさんにも考えてもらう、というところにあると感じました。

事前の最大の懸念は、高校生が2時間弱という

長丁場にはたして最後まで話を聞いてくれるだろうか、という点でした。これはまったくの杞憂でした。

フタを開けてみれば、皆それぞれが各テーマについてしっかりと考えた意見を発表していました。発表内容を班ごとに相談する時間において、個別に質問をいくつかもらいましたが、なかなか真摯なもので感心しました。

私が高校生の時を振り返ると、授業中は漫画を読んでいるか私語をしているか寝ているか、という記憶しかありませんので、現代の学生の勤勉さには頭が下がる思いでした。

今回の租税教室により少しでも税金に関心を持ってもらえれば何よりです。貴重な機会をいただきありがとうございます。



各部だより

総務部

矢代 雅義

先日開催されました第42回定期総会及び懇親会には、多くの会員の皆様のご出席、ご協力をいただきまして無事終了することができました。改めて感謝申し上げます。

今後の行事予定は以下のとおりとなります。

皆様のご協力をお願い申し上げます。

○令和元年8月19日(月)

例会・千葉西税務署との連絡会・納涼会

場所：ホテル ザ・マンハッタン

経理部

奥 朋

○会費の口座振替を選択していない会員へ

当支部で口座振替が始まった3年前からアナウンスしていましたが、会費の納入をご自身で振り込む方法の場合、2,000円引きの特典がありますのは、今年度が最後になります。

口座振替の手続きをご希望の会員は、お早目に事務局にお申し出ください。

来年度以降も会費をご自身でお振込みをご予定の会員は、振込手数料をご負担の上、2,000円を引かずに納入いただくこととなりますので、よろしくお願ひします。

厚生部

大田川 智子

〈行事予定〉

○7月12日(金) 支部対抗ボウリング大会

場所：アサヒボウリングセンター

○8月19日(月) 納涼会(支部例会終了後)

場所：ホテル ザ・マンハッタン

恒例のビンゴ大会と余興があります(予定)。

○9月7日(土) 支部親睦旅行

場所：横浜・東京スカイツリー 他

○9月9日(月) 秋季支部対抗チャリティーコンペ

場所：泉カントリー倶楽部

○10月3日(木) 支部対抗ソフトボール大会

場所：稲毛海浜公園野球場

○10月4日(金) 第3回支部ゴルフコンペ

場所：佐倉カントリー倶楽部

習志野商工会議所主催「マスターズゴルフ大会」

の中でのコンペ内コンペになります。

○7月17日(水)・8月7日(水)

19:00～21:00 テニス練習会

場所：秋津テニスコート

参加者募集中!!

〈結果報告〉

○第1回支部ゴルフコンペ

開催日：4月3日(水)

開催場所：久能カントリークラブ(参加者21名)

優勝 小長谷藤兵衛

準優勝 佐藤 徹(朝日生命)

3位 甲斐義雄

ベストグロス 江野澤藤利(83)

○第2回支部ゴルフコンペ

開催日：6月4日(火)

開催場所：藤ヶ谷カントリークラブ

(参加者24名)

優勝 小長谷藤兵衛

準優勝 佐野祐二

3位 中台光一

ベストグロス 江野澤藤利(83)

○春季支部対抗チャリティーコンペ

開催日：4月8日(月)

開催場所：東急セブンハンドレッドクラブ

団体の部 10位

シニアの部(東) 3位 能田宗建

広報部

桑原正樹

1. 租税教室について

〈実施結果〉

○令和元年6月3日(月)～6月7日(金)の計5日間

千葉県立津田沼高等学校

9クラス(361人)を7名の会員で実施

〈実施予定〉

○令和元年7月8日(月)

千葉市立こてはし台中学校

2クラスを1名の会員で実施予定

○令和元年7月10日(水)

習志野市立第六中学校

2クラスを1名の会員で実施予定

○令和元年7月10日(水)

千葉市立犢橋中学校

1クラスを1名の会員で実施予定

2. 原稿依頼について

ご協力をよろしくお願いいたします。

制度部

松井浩明

○税制改正意見募集のお知らせ

制度部として、千葉県税理士会がとりまとめを行う、税制改正意見書への改正意見の提出を行います。

つきましては、引き続き会員皆様の改正意見を募りますので、支部まで、ご意見をお送りください。

なお、皆様からいただきましたご意見につきましては、制度部が意見書を作成する際に参考とさせていただきます。

続・ちゅうごの掲示板

特例で不平等？

今年の改正で、個人の事業用資産の納税猶予制度が導入されました。昨年は非上場株式等の納税猶予について特例措置が追加されました。

相続税では、租税特別措置法に多くの特例制度が設けられており、対象者その他の相続人の税負担が軽減されています。

ここで少し深掘りすると、小規模宅地等の減額特例及び農地の納税猶予制度における相続税の負担軽減は、対象者のみならず他の相続人の税負担も同じ税負担率となる仕組みです。

これに対して、配偶者の税額軽減、非上場株式等の納税猶予、個人の事業用資産の納税猶予及び山林の納税猶予の各制度は、これらの特例対象財産の相続税評価額を遺産総額に取り込んだ相続税の総額により相続人全員に税額が配分され、その後特例対象者に係る特例財産に対応する税額を軽減するという仕組みとなっています。

例えば、3億円の遺産を配偶者、子二人で相続し、配偶者が1.5億円、子Aが8,000万円、子Bが7,000万円を取得した場合において、配偶者の税額軽減のみの適用を受ける場合の相続税の総額は5,720万円、負担税額は配偶者0円、子A 1,525万3,300円、子B 1,334万6,600円となります。

これに対して、配偶者が特定居住用宅地等1億円を相続し、8,000万円の減額を受けた場合の相続税の総額は3,200万円、負担税額は配偶者0円、子A 1,163万6,300円、子B 1,018万1,800円となります。

これに対して、配偶者が1.5億円のうち1億円の非上場株式等について納税猶予の適用を受ける場合の相続税の総額は5,720万円、本来の負担税額は税額軽減適用前で配偶者2,860万円、子A 1,525万3,300円、子B 1,334万6,600円となります。1億円の非上場株式等に係る納税猶予税額は1,588万円、納付税額は1,272万円となります。

上記の特例を比較しますと、小規模宅地等の場合は全員の相続税額が軽減され、非上場株式等の納税猶予の場合は適用対象者のみの税額が区分されて計算されることとなります。

両者の差は、遺産取得税方式による課税によれば、各人の取得財産について個別に税負担を求めることができるので、納得を得られやすいと思いますが、如何でしょうか。

(千葉県税理士会千葉西支部 特別会員 岩下忠吾)

会員の異動

○新入会員



川野邊 光 弘
 令和元年5月1日(船橋支部より)
 習志野市秦の杜1-3-11-212
 TEL 050-3576-9997
 趣味 マジシャンとしても活動しています。



齋藤 絢 美
 令和元年5月1日(東京会より)
 八千代市ゆりのき台2-3-3
 税理士齋藤敏夫事務所
 TEL 047-482-2345



望月 順
 令和元年5月24日(九北会より)
 習志野市谷津6-22-7-805
 TEL 090-1727-2945
 趣味 ゴルフ

國分 久
 平成31年4月25日(東京会より)
 千葉市花見川区幕張本郷
 2-19-10
 利根会計税理士法人
 TEL 043-274-1831

金子 良平
 令和元年6月26日(新規入会)
 千葉市花見川区幕張本郷
 1-2-24-6F
 シード税理士法人(所属本店)
 TEL 043-272-3112

○事務所変更

菅原 校一
 千葉市花見川区南花園2-11-2-501
 TEL 043-216-2995

長岡 忠昭
 千葉市花見川区南花園2-11-2-501
 菅原校一税理士事務所
 TEL 043-216-2995

○退会会員

森山 政邦 令和元年5月18日(業務廃止)



編集後記

3月1日に山田晴夫会員が、瑞宝双光章を受賞されました。心よりお祝い申し上げます。この勲章は、公共的な職務の複雑度・困難度・責任の程度などを評価し成績を上げた人に対して授与されるのだそうです。

自分の華々しい受賞歴を思い返してみると、子供会で誰でも貰えるメダル・ちびっこ相撲大会のメダル、現在は失った無事故無違反の証、胸を張って言えるものが何もありません。

いつの日か山田会員以上の勲章をもらえるよう鋭意努力する自分を夢見ている今日この頃です。
 (河西 昌彦)

そうだ、「日税」に聞こう！

事業承継・M&A

先生と一緒に関与先の
問題解決に当たります！

不動産の相談

売買・相続対策・
有効活用等

保険の有効活用

事業保障・
役員退職金準備等

様々な集金業務

税理士事務所の顧問料、
関与先の集金、支部会費等

最新知識の習得 職員教育

各種研修

関与先のお困りごと

事務所の選定

「税理士とその関与先のために」

この経営理念のもと、私たち日税グループは1972年の創業以来、各種商品やサービスをワンストップでご提供してまいりました。

どんなに時代が変わっても、私たちの想いは変わることはありません。

これまでも、そしてこれからも、税理士先生とその関与先様のために――。



NICHIZEI GROUP

日税グループ

禁煙 日税ビジネスサービス
TEL.0120-155-551

禁煙 日税不動産情報センター
TEL.03-3346-2220

禁煙 共栄会保険代行
TEL.0120-922-752

禁煙 日税サービス
TEL.0120-312-112



準備できていますか？

改正消費税は 業務を見直す 良いチャンス！

改正消費税・特設 WEB サイト

コメディ系会計事務所ドラマ
「カモクの女」
(新妻聖子主演)

JDL ホームページで
公開中！

<https://www.jdl.co.jp/>

JDLは、
知っている。

「カモクの女」は
こちらから！



JDL

検索

- 複数税率で仕訳が増えても… **レシートの自動読み取りで大丈夫！**
- 顧問先データの受け取りも… **どんな会計ソフトのデータも大丈夫！**
- 職員不足の悩みにも …………… **在宅入力で大丈夫！**



株式会社 日本デジタル研究所

本社 / 〒136-8640 東京都江東区新砂1-2-3 ☎03(5606)3111(大代表)
JDLホームページアドレス <https://www.jdl.co.jp/>

千葉営業所 / 〒260-0028 千葉市中央区新町1000 (センシティタワー14F) … Tel.043-301-7201(代)